



PRESSEMITTEILUNG

Pirmasens, 03.05.2016
ts

Schulbesuch am bundesweiten EU-Projekttag

Die SPD-Bundestagsabgeordnete und Mitglied im Ausschuss für die Angelegenheiten der Europäischen Union Angelika Glöckner, stellte sich den Fragen der Schüler.

Am Montag besuchte die Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner Schulen im Wahlkreis, um im Rahmen des Bundesweiten Europatages mit den Schülern über die Europäische Union zu sprechen. Die Schülerinnen und Schüler hatten dabei die Gelegenheit aus erster Hand Informationen über die Errungenschaften, aber auch die Herausforderungen von Europa zu erhalten.

Angelika Glöckner sitzt selbst im Ausschuss des Bundestages der sich um die Belange und Beziehungen zur Europäischen Union kümmert und erlebt bei Ihrer Arbeit oft, dass Europa manchmal als Sündenbock dargestellt und als zu kompliziert wahrgenommen wird.

Die EU nimmt einen immer größeren Stellenwert in unserem alltäglichen Leben ein. Deshalb ist es besonders wichtig, mit Jugendlichen über die Bedeutung unserer Gemeinschaft zu sprechen sowie über Möglichkeiten und Chancen für junge Menschen in Europa zu informieren.

„Die vielfältigen Fragen und die guten Diskussionen haben gezeigt, dass Europa die Jugendlichen umtreibt und dass das Thema begeistern kann“ bestätigt die Abgeordnete.

Hintergrund: Der EU-Projekttag findet seit 2007 statt. Er wird von den Landesregierungen und der Bundesregierung unterstützt. Er ist Bestandteil der Europawoche, die 2016 vom 30. April bis 9. Mai stattfindet. Zwei wichtige Eckdaten bilden den Rahmen der Europawoche: Der 5. Mai ist Gründungstag des Europarates. Der 9. Mai ist der Tag, an dem der französische Außenminister Robert Schuman 1950 mit einer Regierungserklärung die Grundlage zur Montanunion - dem Vorläufer der Europäischen Union - legte.